

IWO

Deklarasi Pilkada Damai, Forkopimda Situbondo bersama Komponen Masyarakat Bersatu Jaga Persatuan

Achmad Sarjono - SITUBONDO.IWO.OR.ID

Aug 20, 2024 - 11:45



SITUBONDO - Polres Situbondo Polda Jatim menggelar apel deklarasi Pilkada Damai bersama Forkopimda, penyelenggara Pilkada dan perwakilan Partai Politik serta elemen masyarakat termasuk perwakilan insan pers.

Kegiatan tersebut dipimpin Kapolres Situbondo AKBP Rezi Dharmawan, S.I.K., M.I.K. bersama Bupati Situbondo Drs. H. Karna Suswandi, M.M., Dandim 0823 Situbondo, Letkol Inf. Alexander Arung Bua, S.E., Senin (19/8/2024)

Kapolres Situbondo AKBP Rezi Dharmawan menyampaikan bahwa kegiatan ini akan menjadi tonggak penting untuk memperkuat komitmen bersama antara penyelenggara Pemilu dan partai politik serta semua elemen masyarakat dalam menjaga kedamaian dan persatuan dalam Pilkada Serentak 2024.

“Keamanan dan komitmen menjaga Pilkada Damai seluruh stake holder dan elemen masyarakat Kabupaten Situbondo merupakan kunci keberhasilan dalam melaksanakan Pilkada yang aman, tertib dan damai” ucapnya.

Pembacaan deklarasi Pilkada damai secara bersama-sama dipandu oleh Ketua MUI Habib Muhammad Abu Bakar Al Muhdar kemudian diikuti oleh seluruh peserta deklarasi yang isinya

1. Mendukung dan membantu jajaran TNI POLRI dalam menjaga keamanan serta mensukseskan gelaran Pilkada serentak tahun 2024 di wilayah Kab Situbondo yang aman dan damai.
2. Menjaga persatuan dan kesatuan dalam bingkai Negara Kesatuan Republik Indonesia.
3. Menolak segala bentuk upaya provokasi yang dapat memecah belah persaudaraan serta tindakan yang menciderai pesta demokrasi.
4. Bersama – sama menangkal berita hoax dan ujaran kebencian yang dapat mengganggu jalannya Pilkada Serentak tahun 2024 di wilayah Kab Situbondo.

Lebih lanjut, Kapolres Situbondo AKBP Rezi Dharmawan mengingatkan tentang pentingnya menghormati prinsip demokrasi, menjunjung tinggi hukum, dan mengedepankan dialog serta persatuan dalam perbedaan.

Hal ini diharapkan dapat mendorong terciptanya proses demokrasi yang sehat dalam Pilkada di Kabupaten Situbondo.

"Kita berharap melalui deklarasi ini, semua pihak dapat berkomitmen untuk menjaga keamanan dan kedamaian selama proses Pilkada berlangsung. Mari bersama-sama menciptakan Pilkada yang aman, damai, dan mengedepankan semangat demokrasi yang sehat," pungkasnya. (*)